

<b>Medio</b>	La Tercera
<b>Fecha</b>	27-05-2011
<b>Mención</b>	Se nombra los premios que ha ganado CIPER en la UAH por el Premio Periodismo de Excelencia.

# Ciper inicia nueva etapa: será fundación y tendrá directorio

► Tendrá un directorio que garantizará su línea editorial, con el objetivo de seguir desarrollando periodismo de investigación.



►► Max Sichel, Jorge Andrés Saieh, Mónica González y Alvaro Caviedes. FOTO: LUIS SERGIO

## TRAYECTORIA

### Premios y publicaciones

Ciper ha publicado diversos reportajes de investigación, algunos de los cuales han recibido galardones como el Premio Periodismo de Excelencia, que entrega la Universidad Alberto Hurtado, y distinciones por la libertad de prensa. Su directora es Mónica González y su editora, Francisca Skoknic.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
27/05/2011	LA TERCERA (STGO-CHILE)	23	3	CIPER INICIA NUEVA ETAPA: SERA FUNDACION Y TENDRA DIRECTORIO PARTE 02	18,3x7,7

El Centro de Investigación Periodística (Ciper) inició ayer una nueva etapa, a cuatro años de ser creado con el objetivo de desarrollar un periodismo en profundidad y de calidad. Funcionará como una entidad sin fines de lucro y su nombre será Fundación Ciper.

La nueva entidad será presidida por su directora y fundadora, Mónica González, y su directorio estará compuesto por el director del Centro Knight para el Periodismo en las Américas y miembro de la junta directiva de Global Voi-

ces, Rosental Alves; el director del Departamento para el Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), Nicolás Eyzaguirre; el rector de la Universidad Diego Portales, Carlos Peña; el presidente de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Alvaro Caviedes; el gerente corporativo de Estudios y Servicios de Copesa (empresa que edita **La Tercera**), Ricardo Avello, y el gerente de Administración y Finanzas del mismo grupo periodístico, Jorge Valenzuela. Se trata, a juicio del equipo

del Centro de Investigación Periodística, de un directorio que garantizará que la línea editorial siga desarrollándose sin injerencias de ningún tipo y con estricto apego al rigor, a la fiscalización del poder y en beneficio de los ciudadanos.

Este modelo de periodismo - financiado por un ente privado (Copesa) y con aportes de organismos internacionales que buscan fomentar el periodismo de calidad en el mundo, como la Fundación Ford y la Open Society- es el primero que se constituye

en Chile y en América Latina. Por ello, según Ciper, es mirado con muchas expectativas en otros países, por el aporte que puede hacer a la democracia.

La ceremonia de lanzamiento de la Fundación Ciper se realizó ayer en la Casa Central de la Universidad Diego Portales. En ella, participaron el presidente del directorio de Copesa, Jorge Andrés Saieh, y el gerente general de la misma empresa, Max Sichel, además de autoridades universitarias, directivos y periodistas. ●